

(意見)

高齢化により町内の役まわりが予想よりも早く・・私は出来ませんで済ましてい
る家庭もあります。近所付き合いが大切なのは十分分かっているつもりですが、役
をもたされるのは働き盛りの忙しい家庭です・・さすがに2年くらいで役がまわっ
てくると溜息がでてしまいます。

衛生などは行政で十分対応出来そうですがいかがでしょうか・・他にも出来そ
うな事がありそう。

田舎暮らしも意外な付き合いで住みずらく、なかなか楽ができません。

男性50代：市内在住

(回答)

日頃より、地域コミュニティの推進にご協力いただいておりますことに感謝申し
上げます。

本市では、各町をコミュニティ単位として区長さんを中心に、市からの配布物や
行政情報の回覧、各戸配布等をお願いしています。

各町は、区長さんを中心に市からの文書配布を行ったり、育成会やお祭りなど地
域ごとに特色あるコミュニティ活動が行われています。

ご意見にあります各町の役員は、町・地区・班という単位でさらに細かく選出方
法を定め、ご決定いただいていると認識しています。

近年、価値観・生活スタイルの多様化、厳しい財政状況など様々な社会情勢の変
化などにより、市民協働の考え方方がクローズアップされる反面、依然として地域の
連帯意識の希薄化が進んでいることは否めません。

しかしながら、一方では、大規模な自然災害の発生時やひとり暮らし高齢者の様
々な問題、子どもが巻き添えとなってしまう不幸な事故など、地域の助け合い（共
助）の重要性は増しています。特に、少子高齢化や人口減少は、市全体の課題であ
り、行政としてできる限り対応できるよう様々な部署で検討を進めています。地域
ごとの実情は、様々であると思いますが、区長さんを中心とした地域での活動に、
ご理解ご協力を賜りたいと存じます。

担当：総務部総務課行政係